

今づ吾たは銀合費民補を協力して直面する財政難を打開するか？　資本の攻勢に立ち向かふ
送へるか？　の攻略に立つたのである。

二、我々は断乎財政難を利用せねばなりぬ。では相應する方法に依つて打開するか？

無論打開の方法は銀合費議君の銀合費民補以外には断じまない。金銀合費を協力して銀合費を
完結するならば此の危機をへ應手り切ることが出来るのだ。

我が常任委員会は十分討議の上銀合費民補を計ら急ぐ在の方法も提案する。

1. 中評財政部は中評執行委員会に對して一切の収支に關する決算を報告し翌月の予算の予算の予算を提出して承認を求める（決算報告書と予算案案案書を以て改製すること）
2. 中評財政部は毎月月末に開いて該決算書と予算案案案書を作製すると共に各々の銀
合費組入状態を報告するニュースを逕行する。
3. 未だ財政部が確立して居ない今会は財政部を確立して毎月月末迄に銀合費を集めて銀
合費組入状態を報告するニュースを逕行する。

中評財政部へ納入する。その際に月末には令会財政部会から不持之事。

結語

銀合費議君へ

大銀合費部は財政部を確立して毎月一日に財政部会を持ち分金から納入され士銀合費を當

日、中評財政部へ納入する。

今、銀合費は三十歳だと言ふ株に常識化されて未だに陳々に契約通り五十歳に届く
行く。財政部は銀合費部へ納入する。その際に月末には令会財政部会から不持之事。

今や世界を擧げて戦争と革命の危機の中に日本資本主義の政府は新たなる攻撃をおくる無事に當
に加へんとして居る。見て、赤字公債銀行の増大と増長を因論む政府はその反作用として極
度の無度階級の反抗と國家権力を以て彈压せんとして居るの（二）而もかく有容徳的構築の
に有裏中間派銀合費は益々フワッショ化し殊に昨日迄アーロレタリアートの前衛として佐野
佐野 三田村 の徒は次第階級の最高の攻撃にモロクシフワッショ陣営に敗落したのだ。
同様君アーロレタリアートは身を以て實踐じ良つ確認する時期に到達した。